

Communiqué du 14 janvier 2010

**Soutien à Dominique Liot pour que
cesse la répression syndicale à EDF
et GDF-Suez**

La Fédération SUD Energie apporte son total soutien à Dominique Liot, militant CGT à ERDF-GRDF Midi-Pyrénées victime, comme beaucoup de militants syndicaux, d'une procédure disciplinaire.

Une fois de plus, la direction reproche à un représentant syndical d'avoir rempli ses missions :

- avoir défendu le service public dans l'un de ses fondements, l'accès à tous à l'électricité,
- avoir participé activement au mouvement social du printemps dernier,
- avoir soutenu ses collègues sanctionnés.

Malgré les nombreuses interventions syndicales, associatives et politiques demandant l'arrêt de cette politique répressive à l'encontre des militants syndicaux, les directions d'EDF et de GDF-Suez continuent leur chasse aux sorcières.

La Direction fait preuve d'irresponsabilité en ne répondant à un conflit social que par la répression, sans entendre les revendications des salariés et en laissant donc entiers les problèmes.

Les salariés et les militants syndicaux qui ont le courage de rétablir l'électricité aux populations démunies et de se battre pour la défense des salariés et du service public, font, eux, preuve d'une grande responsabilité citoyenne.

SUD Energie réaffirme son entière solidarité envers l'ensemble des salariés et militants sanctionnés pour faits de grève, et appelle à nouveau les directions d'EDF et de GDF-Suez à respecter les droits fondamentaux des salariés que sont le droit de grève et la liberté syndicale.

Pour la Fédération SUD Energie

Anne Debrégeas 06 83 55 10 47

Yann Cochin 06 67 58 79 50